

Approbation des demandes de domiciliation à l'UT3 des associations étudiantes « Amicale des étudiants et des diplômés de la filière habitat », « Médecine All Stars Toulouse » et « Occitan Université Rugby Science »

**Commission de la Formation et de la Vie Universitaire
du 16 mai 2023**

Délibération 2023/05/CFVU – 54

Vu le code de l'éducation, notamment son article L.712-6-1 ;

Vu les statuts de l'Université Toulouse III – Paul Sabatier, notamment son article 35 ;

Après en avoir délibéré, les conseillers approuvent les demandes de domiciliation à l'UT3 des associations étudiantes « Amicale des étudiants et des diplômés de la filière habitat », « Médecine All Stars Toulouse » et « Occitan Université Rugby Science ».

Toulouse, le 16 mai 2023



Nombre de membres : 40
Nombre de membres présents ou représentés : 20

Nombre de voix favorables : 20
Nombre de voix défavorables : 0
Nombre d'abstentions : 0
Ne prennent pas part au vote : 0
Nombre de votes blancs : 0

Thellier Françoise
46 RUE Alfred Dumeril
31400 Toulouse
robin.chazottes@univ-tlse3.fr

Université Paul Sabatier
Jean-Marc Broto
118 Rte de Narbonne
31062 Toulouse

Toulouse le 12 Avril 2023

Objet : Domiciliation de l'association des étudiant(e)s du Génie de l'Habitat

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous écrire aujourd'hui afin d'obtenir la domiciliation de l'association des étudiant(e)s du Génie de l'Habitat, plus communément appelée Amicale GH, sur le site de l'université Toulouse 3.

Cette association vielle de plus 40 ans a pour objectif de mettre en relation les étudiant(e)s de la formation entre eux mais également avec les ancien(ne)s élèves, aujourd'hui acteurs et actrices du domaine de l'énergétique du bâtiment dans des entreprises toulousaines et plus largement partout en France.

Nous vous demandons aujourd'hui l'autorisation de domicilier l'association au sein du campus de l'université Toulouse 3.

En vous remerciant par avance de l'intérêt que vous porterez à notre demande.

Je vous prie de bien vouloir agréer Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

CHAZOTTES Robin

Président de l'association Amicale GH.



Toulouse, le 02/05/2023

A l'attention de Jean-Marc BROTO,
Président de l'Université Paul Sabatier

Bonjour,

L'Association de Football des étudiant.es en Médecine de Toulouse, aussi appelé MAST, est un club existant depuis 2008, bien qu'il ne soit connu sous le nom de MAST que depuis 2016.

Nous comptons aujourd'hui plus de 100 licencié.es au total, réparti.es équitablement en 2 équipes féminines et 2 équipes masculines. Notre bureau est composé de 10 étudiant.es en 3^{ème} année de médecine et notre effectif comprend des étudiant.es de la 2^{ème} à la 6^{ème} année de médecine et cette année nous ont aussi rejoint.es des étudiant.es d'autres filières de santé telles que pharmacie, sage-femme, orthophoniste ou encore infirmier.e.

Nous encourageons la pratique régulière du sport et nous participons à la vie sociale étudiante en proposant aux étudiant.es des entraînements hebdomadaires sur les terrains de l'université Paul Sabatier et de nombreux matchs tout au long de l'année. Nous participons en effet au tournoi de football de la Fédération Française de Sport Universitaire, en comptant une victoire de l'équipe 2 masculine et une place en finale pour l'équipe 1 féminine lors de la saison 2021-2022.

Nous organisons aussi d'autres projets sportifs comme un tournoi de football de Five sur une journée, ouvert à tous.tes les étudiant.es et qui a réuni environ 175 personnes cette année. Nous lançons pour la première fois cette année en juin un tournoi santé, réunissant des équipes de différentes filières de santé de Toulouse.

Nous sommes aussi présent.es chaque année au week-end d'intégration où nous tenons un stand avec de la musique le soir en plus des activités que nous proposons en journée.

Pour financer en partie nos différents évènements, nous organisons des semaines de vente de crêpes.

Avec l'agrandissement du club viennent de nouveaux projets et de plus en plus de matériel tant sportif qu'extra-sportif que nous avons beaucoup de mal à stocker dans nos appartements étudiants. Ainsi, nous souhaiterions pouvoir domicilier notre association à l'adresse du campus de l'Université Paul Sabatier afin de bénéficier d'un local qui nous permettrait de nous réunir pour mener à bien nos projets et stocker le matériel dont nous avons besoin.

Nous espérons que vous répondrez favorablement à notre demande,
Nous vous prions d'agrérer nos plus respectueuses salutations.

Eloïse JOLIVET, co-Présidente

Robin FRANCO, co-Président

Luna BODHUIIN, secrétaire générale



M. Jean-Marc Broto,
Président de l'université Toulouse III - Paul Sabatier
118 Route de Narbonne, 31400 Toulouse

Objet: Demande de domiciliation

M. Broto,

Je me présente Cyril Jordan Pesquera, étudiant en première année de Master Management RSE à l'Université Toulouse 3.

Avant d'aller plus en avant dans l'exposé de ma demande, objet de mon message, je tiens tout d'abord puisque l'occasion m'en est donné via cette lettre, à remercier l'Université Toulouse 3 de m'avoir permis d'intégrer cette formation enrichissante sur le plan personnel et professionnel. Les connaissances et compétences acquises au cours de mon cursus universitaire m'ont permis de mettre en place des projets.

En l'occurrence, après avoir intégré l'équipe de rugby universitaire de la Faculté des Sciences et de l'Ingénierie (FSI), j'ai proposé puis créé une association étudiante ayant pour objet de faire évoluer l'équipe de la FSI en lui donnant plus de visibilité et plus de moyens pour faire découvrir à de nouveaux étudiant.e.s les valeurs du rugby. Ouverture, visibilité, mais aussi et surtout inclusion avec pour objectif de rassembler notre équipe avec celle de l'équipe féminine de l'Université Paul Sabatier, qui sont jusqu'à présent deux entités distinctes. Par ce projet, nous essayons de promouvoir le rugby féminin au sein de l'université toulousaine.

C'est pourquoi je vous écris aujourd'hui. Cette association, se nommant Occitan Université Rugby Science (OURS XV), est encore en phase d'éclosion et nous avons besoin d'appui, conseil et accompagnement pour la faire grandir.

Dans l'espoir d'une réponse positive, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Cyril Jordan Pesquera,
Association Occitan Université Rugby Science,
Président.